

## ABSTRAK

**Suci Fitria Agustin. 2019. Pengaruh Penyajian Laporan Pertanggungjawaban terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Alokasi Dana Desa (Suatu studi pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis). Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah. S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Dani Usmar. S.E., M.Si., (Pembimbing II).**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya Akuntabilitas pengelolaan Alokasi Dana Desa. Secara umum Pemerintah Desa tersebut belum meyenggarakan administrasi keuangan desa dengan baik dan benar. Hal tersebut terbukti dengan adanya temuan-temuan Inspektorat Kabupaten Ciamis mengenai ketidak lengkapan administrasi keuangan desa. Yang diakibatkan oleh belum sempurnanya penyajian laporan pertanggungjawaban yang dibuat oleh pemerintah desa.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : 1) Bagaimana Penyajian laporan pertanggungjawaban ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis? ; 2) Bagaimana Akuntabilitas Pengelolaan ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis? ; 3) Bagaimana pengaruh penyajian laporan pertanggungjawaban terhadap Akuntabilitas pengelolaan ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis?

Tujuan diadakan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui bagaimana Penyajian laporan pertanggungjawaban ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis ; 2) Untuk mengetahui bagaimana Akuntabilitas Pengelolaan ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis ; 3) Untuk mengetahui bagaimana pengaruh penyajian laporan pertanggungjawaban terhadap Akuntabilitas pengelolaan ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis.

Metode penelitian yang digunakan dalam peneitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Jumlah populasi yang akan dijadikan objek penelitian adalah 70 orang dan sampel yang dipilih sebanyak 70 orang . Teknik sampling untuk memilih sampel yang akan digunakan yaitu sampel jenuh . Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan penyebaran kuesioner.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut : 1) Penyajian laporan pertanggungjawaban pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis telah sangat baik dan sesuai dengan Peraturan Bupati Ciamis No 2 Tahun 2018 ; 2) Akuntabilitas Pengelolaan ADD Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis telah sangat baik dan sesuai dengan Peraturan Menteri dalam Negeri No 20 Tahun 2018 ; 3) Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara penyajian laporan pertanggungjawaban terhadap akuntabilitas pengelolaan ADD pada Desa-Desa di Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis. Artinya apabila penyajian laporan pertanggungjawaban meningkat maka Akuntabilitas pengelolaan ADD nya pun akan meningkat.

**Kata Kunci : Penyajian Laporan Pertanggungjawaban, Akuntabilitas Pengelolaan Alokasi Dana Desa.**